
P r o t o k o l l  über die 3. -öffentliche/nichtöffentliche- Sitzung der Gemeindevertretung der 
Gemeinde Pantelitz vom 09. September 2019 
 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:  21:26 Uhr 
  
Ort: Gemeindezentrum Pantelitz 

 
 
Anwesenheit: 
 
Nr. Name Vorname Bemerkung 

1.  Goluch Dieter anwesend 

2.  Hauschild Dirk anwesend 

3.  Kutschinski Steffen entschuldigt 

4.  Ottensmeier Wolfgang anwesend 

5.  Plümer Kathleen anwesend 

6.  Schlör Evelyn anwesend 

7.  Schulz-Weingarten Fred anwesend 

8.  Wanitschke Thomas anwesend 

9.  Wenzel Christian anwesend 

 
Als Gäste/Zuhörer: 
Herr Neupauer , Einwohner 
Frau Sommer OZ 
 
Tagesordnung: 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung sowie Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und der Beschlussfähigkeit 
2. Einwohnerfragestunde 
3. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
4. Billigung der Sitzungsniederschrift vom 01.07. und 15.07.2019 
5. Wahl der Mitglieder des Ausschusses für Schule, Kultur, Sport, Jugend, Senioren und 

Soziales der Gemeinde Pantelitz 
Drucksache 19-24/20/004 

6. Anschaffung von geförderten Defibrillatoren 
Drucksache 19-24/20/012 

7. Rücknahme Widerspruch zur Kreisumlageerhebung 
Drucksache 19-24/20/017 

8. Informationen des Bürgermeisters 
9. Anfragen der Gemeindevertreter 

 
 
 

 
zu TOP 1 
Eröffnung der Sitzung, Begrüßung sowie Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 
 
Der Bürgermeister Herr Schulz-Weingarten eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsge-
mäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. Von 9 Gemeindevertretern sind 8 anwesend. 
Er begrüßt den Einwohner Herr Neupauer und Frau Sommer von der Ostseezeitung. 
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zu TOP 2 
Einwohnerfragestunde 
 
Herr Neupauer ist als Einwohner erschienen, der Bürgermeister erteilt Ihm das Wort. Herr 
Neupauer erklärt, dass durch ihn der Erwerb weiterer Fläche um sein Grundstück, von der 
Gemeinde Pantelitz angestrebt wird. Er bittet die Gemeindevertretung den Schuppen, mit dem 
er das Grundstück der Gemeinde Pantelitz überbaut hat, stehen lassen zu dürfen. Die Hecke 
die auf die Grundstücksgrenze zur Gemeinde gepflanzt wurde, wird durch ihn zurückgesetzt. 
Ebenso erfolgt der Rückbau der Pfostenanker und Zäune auf der Gemeindefläche. 
 
Herr Schulz-Weingarten bedankt sich für die Ausführungen und erklärt dass die Gemeinde-
vertretung sich dazu im nichtöffentlichen Teil der Sitzung beraten wird und dann Herr Neu-
pauer informiert. 
 
 

 
zu TOP 3 
Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Es liegen keine Änderungsanträge zur Tagesordnung vor. 
 
 

 
zu TOP 4 
Billigung der Sitzungsniederschrift vom 01.07. und 15.07.2019 
 
Herr Hauschild merkt eine Änderung im Protokoll vom 01.07.2019 an, über Top 7 im öffentli-
chen Teil soll eingefügt werden:“ Die Gemeindevertreter sind auf Vorschlag des Bürgermeis-
ters einstimmig für eine freie Besetzung der Ausschüsse.“ 
 
Abstimmungsergebnis: 9/8/8/0/0/ 
 
 

 
 
zu TOP 5 
Wahl der Mitglieder des Ausschusses für Schule, Kultur, Sport, Jugend, Senioren und 
Soziales der Gemeinde Pantelitz 
Drucksache 19-24/20/004 
 
 
Die Gemeindevertretung Pantelitz wählt für die Dauer der Wahlperiode folgende Mitglie-
der in den Ausschuss für Schule, Kultur, Sport, Jugend, Senioren und Soziales:  
 
 

- ………Herr Fred Schulz-Weingarten…………. - Gemeindevertreter/in 
 
 

- ………Herr Christian Wenzel……………………. - Gemeindevertreter/in 
 
 

- ………Frau Evelyn Schlör………………………. - Gemeindevertreter/in 
 
 

- ………Herr Dirk Hauschild………………………. - Gemeindevertreter/in 
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- ………Frau Svea Wenzel…………………………. - sachkundige/r Einwohner/in 

 
 

- ………Herr Tino Rupp………………………………. - sachkundige/r Einwohner/in 
 
 

- ……………………………………………………. - sachkundige/r Einwohner/in 
 

Der Posten der letzten Sachkundigen Einwohnerin wird nach Rücksprache mit Frau Müller 
und Frau Heidt besetzt. 
 
Abstimmungsergebnis: 9/8/8/0/0/ 
Beschluss-Nr.:10-03/19  
 
 
zu TOP 6 
Anschaffung von geförderten Defibrillatoren 
Drucksache 19-24/20/012 
 
Es entsteht eine kurze Diskussion ob die Wandhalterung und weiteres Zubehör im Ver-
hältnis zu den geförderten Defibrillatoren zu teuer sind. Weiterhin gibt Herr Schulz-Wein-
garten zu bedenken, dass die Gelder für das Zubehör nicht im Haushalt der Gemeinde-
eingeplant sind und bittet seitens der Kämmerei um einen Lösungsvorschlag. 
 
 
zu TOP 7 
Rücknahme Widerspruch zur Kreisumlageerhebung 
Drucksache 19-24/20/017 
 
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Pantelitz beschließt, den Widerspruch gegen 
die Kreisumlageerhebung vom 21.06.2018 gegen den Landkreis Vorpommern-Rügen 
zurückzunehmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 9/8/7/0/1/ 
Beschluss-Nr.:11-03/19  
 
 

 
zu TOP 8 
Informationen des Bürgermeisters 
 
-Der Kurs für die Weiterbildung von Kommunalen Mandatsträgern findet am 14.01.2020 statt. 
 Frau Schlör bittet darum sie als Teilnehmerin anzumelden. 
 
-Der Bedarf an Tablets wird durch Herrn Möller und Herrn Wipki abgefragt  
 Frau Schlör erkundigt sich daraufhin nach der Versicherung für die Tablets, diese werden  
 dann über den KSA versichert sein 
 Die Nutzung von eigenen Geräten wurde durch Herrn Möller und Herrn Wipki abgeraten. 
 Die Gemeindevertretung bittet darum beide Mitarbeiter zur nächsten GV-Sitzung einzuladen, 
 um sich über die Möglichkeiten der Anschaffung austauschen zu können. 
 
-Herr Schulz-Weingarten ist dafür das die Gemeindevertretung sich bemühen sollte wieder  
 einen Arzt für die Gemeinde Pantelitz zu finden. Frau Plümer gibt zu bedenken, dass der neue  
 Arzt dann eine kassenärztliche Zulassung braucht. 
 Frau Sommer nimmt die Anregungen für einen Artikel in der Ostseezeitung mit. 
 

Dirk Hauschild
Durchstreichen

Dirk Hauschild
Textfeld
oder
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-Die Straßensanierung am Bahnweg soll im nächsten Jahr fortgeführt werden. 
 
 

 
zu TOP 9 
Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Hauschild erkundigt sich warum noch keine konstituierende Sitzung des Bauausschusses 
stattgefunden hat, Herr Schulz-Weingarten erklärt dazu, das erst die Bildung des Kulturaus-
schusses erledigt sein sollte um die Termine für beide konstituierenden Sitzungen zu organi-
sieren. 
 
 
 
 
 
Niepars, 1. November 2019 
 
Protokoll:  

 
 
 
Fred Schulz-Weingarten 
Bürgermeister 
 




